
 
 

Os ramos bons dão 

muito fruto 
 

 

 

 

Jesus diz-nos: “Eu sou a videira e vocês são os 

ramos”. E também “Os ramos bons dão muito 

fruto”. 

Já pensaram bem nisto? Isto quer dizer que nós 

fazemos parte de Jesus, estamos tão pertinho 

d’Ele como os ramos estão pertinho do tronco 

da videira. E, se somos muito amigos de Jesus, 

sabemos que Jesus quer que nós sejamos bons, 

que ajudemos os outros, que estudemos, que 

não façamos zangar os pais, que sejamos 

amigos de todos os meninos, em especial dos 

que estão mais tristes e sozinhos. 

Cada vez que fazemos as coisas que Jesus quer, 

estamos a ser ramos que dão fruto.  

Quem não é bom como Jesus gosta, é como um 

ramo seco, que não é bom para a videira. 

Vamos todos ser ramos bons, para que Jesus 

fique muito contente 



Leitura: Atos 9, 26 -31 

Leitura dos Atos dos Apóstolos 
Naqueles dias, Saulo (que depois ficou conhecido por São Paulo) chegou a 

Jerusalém e queria juntar-se aos discípulos. Mas todos tinham medo dele por não 

acreditarem que fosse discípulo. Então, Barnabé levou-o consigo aos Apóstolos e 

contou-lhes que Saulo, no caminho, tinha visto o Senhor, que tinha falado com 

Ele, e que depois, em Damasco, Saulo tinha andado a falar e a ensinar coisas 

sobre Jesus.  

A partir desse dia, Saulo ficou com eles em Jerusalém e falava com força no 

nome do Senhor. Conversava e discutia também com os helenistas, mas estes 

queriam matá-lo. Ao saberem disto, os outros discípulos levaram-no para uma 

terra chamada Cesareia e depois para Tarso. 

Entretanto a Igreja vivia em paz por toda a Judeia, Galileia e Samaria, 

desenvolvendo-se e vivendo com respeito pelo Senhor e crescendo com a ajuda 

do Espírito Santo. 

 

Evangelho: Jo 15, 1 - 8 

Evangelho de Nosso Senhor Jesus Cristo 

segundo São João 

Naquele tempo, disse Jesus aos seus discípulos: 

- Eu sou a videira e o meu Pai é o agricultor. Ele corta os ramos que não 

dão fruto e trata todos os ramos que dão fruto, para que dêem ainda mais fruto. 

Vós sois ramos que já estão tratados, por causa da palavra que vos anunciei. 

Ficai comigo e Eu ficarei convosco. Como o ramo não pode dar fruto por si 

mesmo, se não ficar na videira, assim também vocês não poderão dar fruto se 

não ficarem comigo. Eu sou a videira, vós sois os ramos. 

-  Se alguém ficar comigo e Eu com ele, esse dá muito fruto, porque sem 

Mim nada podeis fazer. Se alguém não ficar comigo, será lançado fora, como o 

ramo, e secará. Esses ramos, lançam-nos ao fogo e eles ardem. Se ficarem 

comigo e as minhas palavras ficarem convosco, podeis pedir o que quiserdes e 

ser-vos-á dado. A glória de meu Pai é que deis muito fruto. Então vos tornareis 

meus discípulos. 
 

 



  

 

 

Procura, no quadrado abaixo, os bons frutos da videira de que Jesus nos 

fala no Evangelho. Podem estar na horizontal, vertical ou diagonal. 
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ESTA SEMANA, VAIS SER UM RAMO DE VIDEIRA QUE DÁ MUITOS FRUTOS BONS: 

- DAR FRUTO É: SER AMIGO DE TODOS OS COLEGAS, EM ESPECIAL DAQUELES COM 

QUEM NINGUÉM QUER BRINCAR; 

- É ESTAR COM ATENÇÃO PARA VER QUEM PRECISA DE AJUDA, E AJUDÁ-LO; 

- É ESTAR SEMPRE ALEGRE E BEM-DISPOSTO, PARA AJUDAR OS OUTROS A SEREM 

MAIS ALEGRES; 

- É USAR A INTELIGÊNCIA QUE TEMOS PARA ESTUDAR E TORNARMO-NOS PESSOAS 

UTEIS À SOCIEDADE; 

- É FAZER COMPANHIA ÀS PESSOAS VELHINHAS E DOENTES; 

- É AJUDAR O PAI E A MÃE QUANDO ELES PRECISAM, 

- É CONVERSAR COM JESUS PARA PERCEBER O QUE JESUS GOSTA QUE EU FAÇA. 

AGORA, QUE JÁ SABES TANTAS MANEIRAS DE DAR FRUTO, ESCOLHE AS QUE TE 

PARECEM MELHOR E...DÁ MUITOS FRUTOS!!! 

 



 -  

O Papa Francisco diz-nos que a oração é muito importante, por isso quis que 

2024 fosse o Ano da Oração, para que todos pensássemos mais vezes em rezar, e 

assim sentimo-nos mais perto de Deus. 

Mas o Papa diz-nos que há muitas maneiras de rezar. Podemos rezar orações 

como o Pai Nosso ou Avé Maria, pensando no que querem dizer as palavras 

destas orações. Mas também podemos só conversar com Deus, como quem fala 

com um amigo que está sempre junto de nós: podemos contar-Lhe as coisas boas 

que se passam na escola, as brincadeiras com os amigos, e também quando temos 

problemas, ou estamos tristes, ou quando temos muita vontade de fazer uma 

coisa que não devemos… nessas alturas podemos fazer silêncio e tentar perceber 

o que Deus nos faz sentir no nosso coração, os conselhos que nos dá na nossa 

consciência. 

 

O Papa Francisco gosta muito de crianças, e resolveu fazer um grande encontro 

com crianças de todo o mundo em Roma, nos dias 25 e 26 de maio de 2023, 

parecido com a Jornada Mundial da Juventude de Lisboa, mas só para crianças. 

Na mensagem que escreveu para as crianças, a convidá-las para esse encontro, 

escreveu este bocadinho sobre a oração: 

“Quero confiar-vos um segredo importante: para sermos verdadeiramente felizes, 

é preciso rezar, rezar muito, todos os dias, porque a oração liga-nos diretamente a 

Deus, enche-nos o coração de luz e calor e ajuda-nos a fazer tudo com confiança 

e serenidade. Também Jesus rezava sempre ao Pai. E sabem como Lhe chamava? 

Na sua língua, chamava-Lhe simplesmente “Abbá”, que significa ”Papá”(Mc 14, 

36). Façamo-lo também nós! E assim iremos senti-Lo sempre perto de nós.” 



 



 

 

 


